

Troisième dimanche du Temps Ordinaire

Jésus proclamait l'Évangile du Royaume,
et guérissait toute maladie dans le peuple.



Jésus quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm. Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. De là, il avança et il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent.

Jésus parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans les synagogues, proclamait l'Évangile du Royaume, guérissait toute maladie et toute infirmité dans le peuple.

D'après l'Évangile selon saint Matthieu 4, 12-23

Ma promesse à Jésus

Je remercie Jésus pour ceux qui m'ont fait connaître sa Parole : les « patrons » de nos églises : les apôtres Pierre et Philippe, l'évangéliste Luc, les évêques Vaast et Denis, ainsi que les personnes de ma famille qui me parlent de Dieu.